

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 81 (1972)
Heft: 6

Artikel: La Croix-Rouge suisse au jour le jour
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-549228>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La Croix-Rouge suisse au jour le jour

Le voici, notre huitième «numéro d'été» qui se veut agréable à lire et explicite par l'image.

Les cinq premiers volets ont trait aux diverses formes d'activité que la Croix-Rouge suisse fournit dans le cadre de la santé publique, soit en organisant des cours à l'intention de la population, soit en formant des auxiliaires-hospitalières volontaires, soit encore en exploitant – c'est notamment le cas à Genève – un Centre d'Hygiène sociale ouvert à chaque habitant de la ville et du canton, ou en recrutant et instruisant des infirmières et autres spécialistes incorporées dans les formations du Service de la Croix-Rouge et prêtées à intervenir, en cas de catastrophe ou de guerre, pour soigner blessés et malades. Six pages sont ensuite consacrées aux multiples formes que peut revêtir le tra-

vail des quelque 1600 assistantes bénévoles Croix-Rouge qui dans tout le pays s'occupent régulièrement de personnes âgées, isolées, handicapées, ou encore d'enfants infirmes cérébraux.

Un chapitre ensuite, qui nous emmène à la Centrale du matériel de la Croix-Rouge suisse où se préparent, entre autres, les envois de secours destinés aux bénéficiaires de nos opérations d'entraide, en Suisse ou à l'étranger.

Puis c'est à l'œuvre, sur place, l'équipe médicale déléguée au Bengla Desh par notre Croix-Rouge nationale, pour y travailler à l'hôpital Holy Family de Dacca où des lits gratuits seront désormais mis à la disposition de patients indigents, grâce à notre aide financière.

Le chapitre qui suit traite du problème très

actuel du secourisme et de la diffusion des cours de sauveteurs qui devraient être suivis par un nombre de plus en plus grand d'adultes et d'enfants.

Les pages suivantes nous conduisent dans un centre régional de transfusion de sang et la dernière, enfin, nous familiarise avec l'activité et les buts de la Société suisse de sauvetage, l'une des sept institutions auxiliaires de la Croix-Rouge suisse.

Mais loin de nous la prétention d'avoir ainsi fait le tour complet de toutes les interventions, de toutes les préoccupations de la Croix-Rouge suisse et de ses sections.

A ce propos, nous renvoyons nos lecteurs aux pages 32, 33 et 34 de ce numéro. Ils y trouveront un texte du Président de la Croix-Rouge suisse commentant en détail certains autres aspects de notre travail.

Il lavoro della Croce Rossa svizzera sull'arco di un anno

Il numero d'estate della Rivista vuol essere una rapida esposizione del lavoro compiuto dalla Croce Rossa svizzera nel corso di un anno. Un lavoro sempre intenso, sempre nuovo e sempre uguale che impegna tutti i settori dell'organizzazione dal Comitato centrale e di Direzione al Segretariato, alle sezioni, ai vari rami d'attività. Affidiamo all'arte della fotografia il compito di trasformare in visione concreta quanto le parole non possono completamente dire.

Salvaguardia della salute in casa (pagina 8-9)

La Croce Rossa svizzera, fin dal 1952, compie un vasto lavoro d'informazione della popolazione riguardante le cure agli ammalati a domicilio. Lo fa con un insieme di corsi, di vario tipo, radunati sotto alla definizione «La salute nel focolare domestico». Lanciati fin dai primi anni del dopo guerra dalla Lega delle Società nazionali della Croce Rossa, i corsi intendono contribuire all'educazione sanitaria della popolazione intera.

Chi li segue non diverrà né un soccorritore, né un aiuto infermiere. La breve durata, calcolata in 14 ore, permette tuttavia la diffusione di regole moderne d'igiene e di adde-

strare un grande numero di persone alle cure semplici da impartire agli ammalati non gravi, a domicilio.

Ogni corso comprende un gruppo di 12 persone al massimo ed è diretto da una monitrice. Cinquanta nuove monitrici vennero formate nel 1971. Sono tutte infermiere diplomate che si preparano al compito con un corso di formazione della durata di 10 giorni.

Un malato in casa: che facciamo?

(pagina 10)

311 corsi di cure agli ammalati a domicilio
3900 partecipanti
165 corsi di cure alla madre e al bambino